



Xavier Solanas



Xavier Solanas

Las comunidades educativas de Caldes y La Roca se sumaron a las protestas contra los recortes.

Las AMPAS de ambas poblaciones convocaron marchas en defensa de la escuela pública

Caldes y La Roca en defensa de la educación

REDACCIÓN

La tarde del jueves, día 26, fue jornada de protestas en defensa de la escuela pública. Tras la salida de las escuelas se organizaron marchas en contra de los recortes y en defensa del modelo de escuela pública

en La Roca del Vallès y en Caldes de Montbui. En el caso de La Roca, la marcha, en la que participaron más de un centenar de personas, recorrió diferentes calles a partir de las 17 h y acabó ante el edificio del Ayuntamiento donde se dio lectura a un manifiesto. En Caldes de Montbui, la manifesta-

ción se puso en marcha a las 17:30 h a la salida del Institut Manolo Hugué y en la misma participaron unas trescientas personas de todos los centros públicos del municipio. Esta concentración acabó también en la plaza Font del Lleó, donde se leyó un manifiesto titulado "L'educació a Caldes surt es-

caldada". En ambas manifestaciones participaron los integrantes de toda la comunidad educativa es decir, padres y maestros, pero también los alumnos. En las protestas que fueron festivas y pacíficas, destacaban las numerosas personas vestidas de amarillo, el color que ha adoptado el movimiento en contra de los recortes en la educación pública. Los concentrados en La Roca y en Caldes protestaron por los recortes que "afectan a la calidad de la enseñanza y por tanto al rendimiento de los alumnos" y consideran que existen otras partidas donde podrían realizarse recortes "sin afectar tan gravemente a los recursos que se destinan a la educación, el futuro de nuestros niños". *

MOLLET

La Plataforma en Defensa de Gallecs denuncia la existencia de sustancias contaminantes en los cultivos

El Consorci investiga unos presuntos vertidos ilegales

ALBERT SEGURA

La Plataforma en Defensa de l'Espai Rural de Gallecs asegura que en las últimas semanas han detectado la presencia de una sustancia "pestilente" en zonas de cultivo del parque natural que algunos agricultores podrían estar empleando para fertilizar los campos. Los miembros de la Plataforma denuncian que se trata de un compuesto fertilizante "de mala calidad elaborado por algún Ecoparc y que podría ser contaminante". El Consorci del parque natural ha confirmado que ha percibido el uso de un producto no conocido en al menos dos

parcelas y que ha requerido a sus propietarios un informe analítico para conocer la composición de dicha sustancia. Aún así advierte que el caso se está investigando y que desconoce si se trata de un producto nocivo para el medio ambiente.

Los responsables de la Plataforma explican que desde hace semanas los campos de Gallecs desprenden un peculiar aroma que "en ocasiones llega hasta el núcleo habitado" y que se aleja del característico olor a heces que a menudo presentan los campos: "Es otro tipo de hedor que recuerda a basura", comentan miembros del ente.

En este sentido advierten que el

producto en cuestión podría ser un compuesto elaborado en algún Ecoparc y que "carece de garantías que aseguren que es bueno para la tierra y que no contiene elementos metales".

Desde su punto de vista, verter estos productos sobre las parcelas de cultivo "significa arriesgarse a que se produzca una contaminación descontrolada y que podría perdurar en el tiempo", puesto que podría afectar a los acuíferos y a la atmósfera.

FUENTES DEL CONSORCI DE GALLECS han confirmado a Revista del Vallès que han detectado el uso de un producto desconocido en al menos dos parcelas del parque natural. "No sabemos si este compues-

to es bueno o malo, por eso hemos pedido a los propietarios de dichos terrenos que nos faciliten el informe analítico de la sustancia", indican dichas fuentes.

Asimismo, advierten que el hecho de que el producto desprenda un olor peculiar no significa que sea contaminante. "Sospechamos que pueda tratarse de un fertilizante elaborado a partir de residuos de depuradora", comentan los responsables del consorcio, que recuerdan que existe un tipo de compuesto de estas características que sí puede emplearse para la agricultura. "Lo que desconocemos es si este producto se ha mezclado con purines", comentan.

La previsión es que en las próximas semanas el Consorci disponga de la información necesaria para evaluar si se trata de un producto nocivo. En este caso los culpables del vertido deberán de asumir las responsabilidades legales correspondientes. *